



RECRIMINA AL TEPJF

'Excesivo, culparme de violencia de género': AMLO.

PÁG. 38



RECRIMINA AL TEPJF

# Exceso, culparme de violencia de género vs. Gálvez, dice el Presidente

“Hablar de lo público no es cuestión de géneros”, señala López Obrador

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró como “exceso” la determinación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federa-

ción (TEPJF) respecto de que hay indicios de que cometió violencia política de género contra Xóchitl Gálvez, aspirante a la Presidencia en 2024, pues “hablar de lo público no es cuestión de géneros”.

“Sí lo voy a decir porque no creo que me sancionen. Lo único que quiero es que me digan cuál fue la falta, en qué consistió la violencia política de género que cometí contra la señora. Me gustaría hasta aclararle a la gente, porque se me hace

“Lo único que quiero es que me digan cuál fue la falta, en qué consistió la violencia política de género”

“Yo lo que digo es que quienes participan en la vida pública, tienen que rendir cuentas”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR  
Presidente de México

un exceso, una injusticia y un afán de culparme”, recriminó.

Al mandatario se le resaltó que el argumento de la senadora es que dijo que era una “candidata de la oligarquía”, lo que se interpreta como que no puede llegar a una candidatura por sus méritos propios, sino por decisión de hombres.

“Ah, pues tampoco mentí. Tan es así que son los que la apoyan: Claudio X. González, (Vicente) Fox. Y que el jefe de todo el grupo es Claudio X. González, y fue el que los unió, y fue el que decidió apoyar a la señora Xóchitl”, insistió el Presidente.

“Ah, sí, pero eso (no llegar por sus medios) aplica para hombres y mujeres. O sea, ¿qué no le decía yo a (Felipe) Calderón que era un pelele, espurio?”, remató.

La autoridad electoral ha restringido a López Obrador para expresarse sobre Xóchitl Gálvez y de cualquier tema electoral.

A sabiendas de eso y que su vocero Jesús Ramírez le advirtió que la conferencia de ayer también podría ser eliminada, le solicitó repetir la mañanera en la que habló inicialmente de la senadora.

De paso, recalcó que se optó por Gálvez cuando se dieron cuenta de que el diputado Santiago Creel, también aspirante, era “fino, exquisito, ffff, pues”.

“Esto no tiene que ver con géneros, todos tenemos que informar, pues por eso se dan a conocer los bienes que uno tiene”, indicó López Obrador.